

香港における観光プロモーションの実施について

北陸三県で構成している北陸国際観光テーマ地区推進協議会では、香港において「香港国際旅游展（ITE2018）」への出展と現地旅行会社へのPR訪問による観光プロモーションを実施し、北陸三県への更なる誘客並びに認知度向上を図ります。

記

- 1 日程 平成30年6月13日（水）～17日（日）
- 2 場所 香港
- 3 行程 6/13（水） 香港旅行会社PR訪問
6/14（木）～17（日）「香港国際旅游展（ITE2018）」出展
- 4 参加者 北陸三県の国際観光担当者（各1名） 計3名
- 5 出展内容
①観光パンフレット等の配布
②北陸地域の最新の観光情報の提供
（「北陸エリアパス」、「北陸アーチパス」など）

<参考>

- 第32回香港国際旅游展2018（ITE）について
概要 要：International Travel Expo Hong Kongが主催する香港で最大の国際旅行見本市。
旅行会社、メディア業界関係者及び消費者への観光PR。
（テーマ地区参加は、2008年から11回目）
昨年来場者数：102,062人
昨年出展団体数：645団体
- 旅行会社訪問
時期：平成30年6月13日（水）
訪問先：香港旅行会社 5社
- H29 県内香港人宿泊者数
58,942人（対前年：7%増）